

undefined - vendredi 5 juillet 2024

Actu locale | Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU

## Apothéose du projet Mille feuilles d'un conte



Mardi 2 juillet, le centre aéré et les écoles de Creys-Mépieu, l'association ISA, celles des adhérents de la bibliothèque et de l'épicerie participative, le Club des toujours jeunes présentaient leurs créations à un nombreux public. Cette entreprise multigénérationnelle, commencée il y a presque un an, a produit un grand nombre d'œuvres inspirées comme des peintures ou des tableaux en relief. Mais le plus impressionnant restera la prestation des adhérents d'ISA, association qui pendant plusieurs dizaines de minutes a proposé, sur le thème d'un conte, un sublime concert de mimes, d'instruments, de chants et de danses. Voir ces personnes à mobilité réduite s'investir dans une chorégraphie moderne au maximum de leurs possibilités fut un grand moment d'anthologie. Les prochains jours, comme tous les ans, les bénévoles ISA organisent des vacances bien méritées pour leurs protégés.



*Dans la salle des Écoux, la prestation des adhérents d'ISA fut très applaudie. Sandrine Stablo, conteuse, l'un des maîtres d'ouvrage du projet, devant les dessins des scolaires.*



*Les adhérents du Club des toujours jeunes admirent les dessins des enfants.*